

## TROP D'INFO TUE L'INFO ?

C'est devenu incompréhensible. Nous disons adieu début janvier à « Soisy Infos » et à « Soisy Magazine ». Hip hop, un hors-série « bilan des projets » paraît à mi-mandat, plus le nouveau magazine « CôtéSoisy », 35 pages, plus moderne avec des QR-codes, une découverte pour la municipalité. Un bilan, nous le réclamions, nous sommes servis en bénéficiant d'une tribune. Le bilan, c'est également le nôtre, nous soutenons les projets, en les votant, en émettant des remarques constructives et en s'interrogeant sur les choix, même si nos trois votes au Conseil Municipal ne changent pas les orientations des projets du siècle dernier. Parmi ceux-ci, la transition écologique à Soisy-sous-Montmorency ne semble pas être une priorité, avec des bâtiments énergivores, tels que la mairie, non rénovée. Nous avons suggéré l'installation d'ombrières munies de panneaux solaires sur le nouveau parking du centre culturel, une mesure d'anticipation, afin d'intégrer la future réglementation et d'éviter des coûts de reprise sur un parking tout neuf. Face à cette proposition, le maire montre une certaine réticence, préférant payer une amende et ne pas respecter la réglementation à venir. Le nouveau parking du centre culturel sera équipé de bornes de recharge pour des véhicules électriques, mais l'accessibilité de ces bornes pose question. Si le parking n'est pas ouvert 24h/24, cela limite la possibilité de recharger les véhicules. Quel est le classement environnemental du centre culturel « Le Trèfle » ? Aucune auto-alimentation à l'aide de panneaux solaires ou autres ?

En conclusion, un grand merci aux forces d'opposition, sans lesquelles la majorité municipale manquerait de matière pour sa tribune dans les magazines de la ville.

DAVID CORCEIRO, DANICK DELAROCHE, SYLVAIN HEUBERT.  
**VIVRE SOISY**

## ESPACE CULTUREL : LA FOLIE DES GRANDEURS MAIS À QUEL PRIX ?

L'équipe municipale annonce fièrement la future livraison de l'espace culturel. 30 ans, c'est le temps qu'il aura fallu pour construire une infrastructure culturelle à Soisy. 31M€ c'est le coût actuel des travaux incontrôlés annoncé par l'équipe municipale. Le coût final sera lui plus important. On comprend mieux l'augmentation massive de la taxe foncière (+18,7%) imposée aux Soiséens en 2023 !

À force de promettre un projet imaginaire, élection après élection, cette équipe a voulu voir les choses en grand, en TROP grand. Soisy avait besoin d'un équipement à la taille d'une ville de 18 000 habitants. Nous regrettons le manque de planification et le choix du projet le plus coûteux pour les Soiséens. L'impact financier du projet est alarmant. Sans compter le fardeau pour les prochaines années avec un budget de fonctionnement conséquent.

Le risque est de nous retrouver avec un projet inauguré en grande pompe mais vite déserté. Car il ne suffit pas de créer de nouveaux espaces pour réussir un projet culturel, il faut une vraie politique culturelle pour donner envie aux Soiséens. Or, nous constatons une absence d'ambition autour de cet équipement. Nombre de salles, mètres carrés, places de parking : c'est ainsi qu'on nous parle de l'espace culturel. Leur unique projet est de reprendre leur politique culturelle existante et de la reproduire à l'identique dans ce nouveau lieu.

En 2026, la prochaine équipe aura la lourde tâche de donner vie à cet espace culturel, sans quoi il sera un gouffre financier et un gâchis pour tous.

OMAR BEKARE, ALEXANDRE AMÉDÉO.  
**VOS ÉLUS SOISY ENSEMBLE,**  
soisyensemble@lesoiseen.info



## COLLÈGE OU BIP, IL FAUT CHOISIR

Dans leur dernière tribune les élus majoritaires se félicitent du projet de construction du nouveau collège Descartes grâce à la ténacité de M. le Maire. Mais, même si cela interroge sur le fonctionnement de notre démocratie, c'est facile d'obtenir 31 millions d'euros du département quand on cumule plusieurs casquettes (maire, président d'agglomération, vice-président du conseil départemental).

Si le collège actuel avait besoin d'être remplacé, pourquoi avoir choisi de le construire à proximité du tracé du BIP, BIP que le maire s'obstine à vouloir construire alors qu'il n'apporterait que nuisances et pollution ?

Enterré, semi-enterré ou à niveau – on ne sait toujours pas trop –, la seule solution c'est pas de voie de nature autoroutière près d'établissements scolaires, pour que le collège s'intègre dans un environnement sain pour nos jeunes.

CATHERINE DAVID. **POUR SOISY RESPIRE**

Texte non parvenu